



Audit EPAF du 22 mai 2019 propos liminaires

Cet audit touristique et bâimentaire effectué par Promotourisme est très complet et très intéressant, néanmoins plusieurs paramètres ne sont pas pris en compte :

- tout d'abord il faudrait connaître, comme on l'a exprimé plusieurs fois, les besoins des agents,
- ensuite l'association utilise des questionnaires de satisfaction et il aurait été utile pour une bonne synthèse de travailler sur ces questionnaires.

Aucune enquête à ce jour n'a été faite sur les personnels qui ne fréquentent pas les résidences Epaf, celle de 2017 étant sur l'action sociale en général.

Ce qui est le plus flagrant et qui a été dénoncé plusieurs fois dans différentes instances, c'est le besoin en travaux sur beaucoup de résidences. Des remises aux normes, des améliorations, que ce soit en mobilier, peinture ou autres pour que les résidences soient plus attrayantes.

Ce n'est pas de la faute d'Epaf si les centres ne semblent plus répondre aux besoins des personnels mais de l'État qui n'a pas anticipé, qui n'a pas investi.

Il n'est pas question pour nous de vendre ou encore moins de brader des résidences pour satisfaire des grands groupes privés.

Il faut au contraire chercher des lits supplémentaires pendant les périodes d'été.

Pour la CGT il faut développer le droit de partir en vacances.

Évidemment pour effectuer tous ces travaux il faut un budget. De l'argent on peut en trouver, en rétablissant l'ISF ou en récupérant l'argent du CICE par exemple.